
Bonjour, 

 

Habitant rue de Bellevue à maintenon je ne peux que constater l’affluence actuelle des camions.

Je ne pense pas avoir vu dans l’étude une étude d’impacte sur les habitations sur les passages 
répétés des camions à proximité .

L’état de la route est très dégradé et je pense que les camions en sont pour parti responsable.

 

J’ai vu dans le dossier suivant 

https://www.eure-et-loir.gouv.fr/content/download/36837/227451/file/523_pdfsam_Hanches
%20Volume%20III%20-%20compl%C3%A9t%C3%A9%2011-%202020.pdf

 

la préconisation d’utilisation d’une voie actuellement fermé à la circulation : 

 

la D328

 

je ne pourrais être que favorable à l’utilisation de cette route mais il faudrait ajouter en plus une 
interdiction de circulation sur les autres axe afin d’éviter toute utilisation de raccourci.

Une amélioration pourrait être apporté en mettant en place un feu tricolore pour favoriser l’insertion
des camions et en plus limiter la vitesse des véhicule arrivant sur hanche.

 

Merci pour votre prise en considération de ma requête .
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